

A contrapelo del Congreso de la Unión, el Congreso CDMX se obstina en seguir virtual

En realidad no es que estén nado, nueve virtuales, a pesar guardados en casa, en confinamiento antiCovid, pues una buena parte de ellos aparece continuamente en los eventos de sus respectivos alcaldes.

El arranque del programa "Hola soy Violetta" en la Miguel Hidalgo, se vio a las diputadas panistas Ana Villagrán y Gaby Salido que supuestamente estaban guardados. En los informes de la Jefa de Gobierno Sheinbaum, en realidad todos los morenistas hacen lo imposible por aparecer junto a ella. La sana distancia en salud no parece serlo en política.

Hace meses, autoridades federales informaron que luego de la disminución de los contagios, las medidas sanitarias podían ser levantadas paulatinamente, entre ellas la sustitución de la actividad presencial en los centros de trabajo.

En el mes de septiembre de este año, el Congreso capitalino tuvo 40 sesiones virtuales, mientras que en la Cámara de Diputados sólo en una ocasión fue semipresencial; en el Seque estos órganos tienen mayor número de legisladores.

En el 2020 en el Diario Oficial de la Federación (DOF: 29/05/2020) se estableció lo que es la "Nueva Normalidad", miema que indica cómo adoptar el regreso a las labores en los centros laborales.

"En ese momento (2020) fueron indispensables las medidas sanitarias, en este momento ya no son indispensables", aseguró el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, el pasado 20 de septiembre.

Sin embargo, los diputados locales de todos los grupos parlamentarios no quisieron regresar al trabajo presencial en el Congreso, pero sí están presencialmente haciendo proselitismo y sin sana distancia, como ocurrió con el alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, y el edil de Benito Juárez, Santiago Taboada. (Liliana Gómez)